MI CUMPLEAÑOS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 24-4-2012 12:48:47

Ocho días, sin ordenador, aun no sé por qué se estropeo, pero lo que importa es que ya lo tengo. Por esta razón no he contestado a mis Amigos ni publicado nada, sé que para algunos fue bueno, descansaran de mí.

!Tanta cosa tenia para contar! Por suerte hoy que es mi cumpleaños, puedo escribir de nuevo. No me acuerdo de haber pasado esta fecha, como hoy. Mezcla de tristeza y angustia, momentos tan tristes que no se como contarlos. Bajo una lluvia intensa, con una neblina cerrada, fui junto a mi familia para que me cantaran y yo apagara las velas. Fuera, en el coche ha quedado mi amigo esperando. Me sentí mal, por dentro, no quiero hacer frente a nadie, pero por Dios! Mi Madre me ha enseñado a recibir las personas dentro de mi casa y yo no lo hice, quizá por cansancio, quizá por no querer aburrirme, pero tiene que terminar esta prepotencia de los demás.

Pregunto que mal hizo mi amigo para tanto desprecio y mala voluntad. Estarán a ser justos? No piensan que me lastiman con tanta soberbia y prepotencia? Seguro que me echan las culpas de todo. Pregunto el qué? Olvidaran que si quiero, cambio de manera de ser e impongo lo que es normal? Jamás olvidare este cumpleaños. Que no se acuerden de reprochar la manera de compensar su desprecio, a quien nada de mal hice, solo querer bien y eso los tendría que hacer felices, si es que me tienen algún afecto.

Llego a pensar que soy un joya rara que todos cobijan, porqué? Por mi, o por otra cosa? Ellos saben yo no quiero saber, no me importa ya nada. No merece la pena,

El cansancio mata sentimientos, noto en mi, que después de semanas meses de nerviosismo de tanta lucha, no merece la pena intentar que me entiendan. Así me alejan cada día mas de sus vidas. Si es eso que quieren así será.

La pobreza no es un sentimiento malo, la humildad, tampoco, ser injusto, menospreciar a los demás, sí. Y pensar que tienen poder o derecho peor.

No me estropearan el día de mi cumpleaños, nascí en primavera, siempre intenté serlo con mi manera e ser, en mi carnet de identidad, nascí el 24, pero en realidad fue el 21. He recibido un bolso en tela, para poner las cosas que traigo en mi bolso de piel. Está aun vacía, por lo menos es lo que parece, dentro, tiene mi disgusto, el nudo que en mi garganta ha quedado, por lo que tragué en la visita que hice a mi familia. Nascemos todos igualmente, morimos de maneras distintas, pero es igual. Nascer, vivir y morir. No importa que harán con nuestro cuerpo después, no lo sentimos, pero mientras vivimos, si, sentimos y mucho. Como pájaro, luchando contra el viento, intento ir adelante, mis alas cansadas, de tanto esfuerzo, se quejan y yo sigo. Una oh otra lágrima salina furtiva e rebelde me moja la boca, corazón apretado, en mi cama mirando el nada en silencio y sin luz, me siento sin esperanza, hueca, solo una cosa sin importancia que estorba y no es guerida por quien tanto he batallado y sufrido. Mas un año pasará, o muerta o viva, no importa, se acordarán de mí, aun que no lo quieran. Acompañada por mi amigo, voy viviendo, el futuro solo a Dios pertenece, lo tengo que aceptar. Como alcohol en frasco sin tapa, se vacía sin se dar cuente de mis sentimientos, nada va quedando, quizá cuando la indiferencia lo llene sea mas feliz. Mas un año pasó. ¿Cuantos más? Que sean los que necesito para saber como es vivir feliz, mismo que sea en mí ultima etapa. En un piso pequeño, sin cortinas, con lo mínimo, tengo flores, cariño y unos brazos que me sujetan en mi soledad, eso no me lo guitaran.

Oporto, 21 de Abril de 2012

Carminha Nieves